
 

 

COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL  

du 18 fevrier 2025 

 

 
 
 
 

 
L’an deux mille vingt-cinq, le mardi 18 février à dix-neuf heures, se sont réunis les membres du Conseil 
Municipal sous la présidence de Monsieur Philippe ARIES. 
Date de convocation : 14/02/2025 

 
Nombre de Membres en exercice : 15  
Présents :  11    

Votants :  14   

 Secrétaire de séance : Sébastien Soutrenon 

 

Noms des conseillers PRESENTS ABSENTS POUVOIRS A 

Philippe ARIES X   

Eric FAUSSURIER X   

Didier BRUNEL  X Pouvoir à Éric Faussurier 

Marie-Agnès ACHAINTRE X   

Sébastien SOUTRENON X   

Isabelle DURAND X   

Marie-Claude FOREST  X Pouvoir à Marie Agnès Achaintre 

Catherine BRUNETON X   

Catherine LIROLA X   

Marie-Christine FEUILLATRE  X Pouvoir à Catherine Lirola 

Yves MEILLER  X  

Magali ARNAUD X   

Christian PEILLON X   

Jean-Michel VALLOT X   

Emmanuel MARILLIER X   

 

 

• Approbation du compte rendu du 6 janvier 2025 
Sans observation, ce compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
 
DELIBERATIONS : 
 

 Suppression /Création de poste 
 

Compte tenu l’arrêté portant établissement de la liste d’aptitude d’accès au grade de rédacteur 
territorial par voie de promotion internet dérogatoire pour les secrétaires généraux de mairie avec effet 
au 1er janvier 2025, la suppression et la création d’un poste, il convient de supprimer et créer le poste 
correspondant. Vu l’avis favorable du Comité Social Territorial en date du 13 février 2025, 
Mr le Maire propose la suppression du poste d’Adjoint administratif principal 1ère classe à temps non 
complet à raison de 30/35ème) et la création du poste de rédacteur à temps non complet à raison de  
30/35ème à compter du 1er mars 2025. 

  



 
 
 
Le tableau des effectifs devient :  

 
Ex : SERVICE ADMINISTRATIF 

EMPLOI GRADE(S) 
ASSOCIE(S) 

CATEGORIE Ancien 
effectif 

Nouvel 
effectif 

Durée 
hebdomadaire 

Secrétaire mairie 
 

Adjoint 
principal 1CL 

C 1 0 TNC 

Secrétaire mairie Rédacteur B 0 1 TNC 

 
 

 

Compte rendu des commissions et informations diverses : 
 

 Tarif salle des fêtes 
Passage de 350€ à 400€ pour les habitants de Roisey 
Cette hausse compensera en partie la mise à disposition de la fibre (57,60€/mois), ainsi que des travaux 
d’entretien à prévoir prochainement. 
 
 

 Montant subvention sou 
Du fait de la fermeture d’AQUALONE pour entretien, le montant de 3000€ alloué pour le budget piscine n’a 
pas été dépensé. De ce fait, le CM vote pour la mise à disposition de ce budget pour financer une partie de 
la sortie prévue par l’école. En complément, le CM vote pour une participation de 1000€ supplémentaire 
pour cette même sortie. La subvention totale de la Mairie sera donc portée à 4000€.  
 
Subvention projet musical : il est demandé un complément d’information (budget etc…)  pour étude avant 
décision. 
 

 Discussion OLD 
Mr Le Maire et Mr Peillon conseiller municipal sont nommés pour participer à des examens de situations 
réelles en lien avec la DDT et le SDIS afin de mener un plan d’action pour les 10 prochaines années. 
 
  

 Projet travaux 
Travaux à la Salle de réunion au 1er étage du prieuré pour les cérémonies de mariage célébrées actuelle-
ment à la porte ouverte. 
 
Projet Carnaval : à étudier par la Mairie 
Réunion du Parc : un représentant de la Mairie se propose de relayer les infos sur illiwap 
Info : fermeture de la chambre funéraire de Pélussin.  
 
 
 
 
Prochain conseil : 18 mars 2025 

Séance levée à 21h30 


